

ABSTRAK

ANDAYANI, ARMI , 2023 : Upaya Pengurus Jam'iyah Dalam Mengembangkan bakat dan Minat Santri Melalui Ekstrakurikuler Banjari Di Pondok Pesantren Putri Al-Mahrusiyah Lirboyo Kediri, Pendidikan Guru Madrasah Ibtida'iyah, Tarbiyah dan Keguruan, Universitas Islam Tribakti (UIT) Lirboyo Kediri, Dosen Pembimbing KH. Melvien Zainul'Asyiqien, SH., M.Pd.I

Kata Kunci: Pengembangan Bakat dan Minat, Ekstrakurikuler Banjari

Mengembangkan kepribadian dan kemampuan dalam proses pendidikan adalah hal yang patut dilaksanakan oleh setiap peserta didik. Salah satu kunci bagi peserta didik dalam mengikuti proses pendidikan dengan baik dan benar adalah dengan cara mengasah atau mengembangkan potensi, minat dan bakat sesuai dengan kemampuannya, yang bertujuan untuk mengilustrasikan pengembangan bakat peserta didik melalui kegiatan ekstrakurikuler. Melalui kegiatan kreatif seperti kegiatan ekstrakurikuler yang memiliki tujuan dan prinsip sebagai pedoman pelaksanaannya, kegiatan ekstrakurikuler mampu menjembatani peserta didik dalam proses menumbuh kembangkan potensi, minat dan bakat mereka.

Dari uraian diatas, maka dapat dirumuskan masalah penelitian sebagai berikut (1) Bagaimana upaya kegiatan pengurus dalam mengembangkan bakat dan minat santri melalui ekstrakurikuler Banjari di Pondok Pesantren Putri Al-Mahrusiyah Lirboyo? (2) Bagaimana keberhasilan upaya kegiatan pengurus dalam mengembangkan bakat dan minat santri melalui ekstrakurikuler Banjari di pondok pesantren putri Al-Mahrusiyah Lirboyo?

Adapun jenis penelitian adalah penelitian lapangan (field research) yang bersifat deskriptif-kualitatif. Metode deskripsi diartikan sebagai produser pemecahan masalah yang diselidiki dengan menggambarkan, melukiskan keadaan subjek/objek penelitian (seseorang, lembaga, masyarakat dan lain-lain) pada saat sekarang berdasarkan fakta-fakta yang tampak sebagaimana adanya. Bertujuan mendeskripsikan seperangkat peristiwa atau kondisi populasi saat ini. Pemaparan data pada metode deskriptif umumnya menyangkut variable yang terdapat dalam penelitian,

Hasil dari Upaya mengembangkan bakat dan minat santri melalui ekstrakurikuler banjari adalah dapat mengorganisasikan manajemen ekstrakurikuler dengan baik, kegiatan ekstrakurikuler secara sistematis dan terstruktur Dengan demikian, pengurus ekstrakurikuler Banjari dapat memastikan bahwa kegiatan ekstrakurikuler yang diselenggarakan dapat memberikan manfaat yang optimal bagi santri dalam mengembangkan bakat dan minat mereka.